

## **HELLA begrüßt neuen Ausbildungsjahrgang**

### **51 Auszubildende beginnen ihre Berufsausbildung bei HELLAM am Standort Lippstadt**

**Lippstadt, 2. September 2019.** Beim Licht- und Elektronikexperten HELLAM haben am Standort Lippstadt vor kurzem 51 Auszubildende ihre Berufsausbildung begonnen. Insgesamt bildet HELLAM dort 12 verschiedene kaufmännische und technische Berufe aus. Im Rahmen einer feierlichen Begrüßung wurden die Berufsstarter von ihren Ausbildungsteilnehmern in Empfang genommen. „Wir freuen uns, auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Nachwuchstalente bei HELLAM begrüßen und ihren künftigen Werdegang begleiten zu dürfen“, sagt Heinz Böltner, Ausbildungsteilnehmer bei HELLAM. „Wir wünschen allen eine spannende und lehrreiche Zeit.“

Den Auftakt der Ausbildung bildete wie in den Jahren zuvor ein dreitägiger Aufenthalt in Gemen. Ziel der Fahrt war es, dass sich die Auszubildenden durch gemeinsame Projekte und Unternehmungen untereinander besser kennenlernen und zugleich mehr über die einzelnen Berufe wie auch das Unternehmen erfahren. So waren die drei Tage durch eine Reihe teambildender Maßnahmen und Schulungen flankiert, zum Beispiel zum allgemeinen Gleichbehandlungsgesetz, wo es unter anderem um Aspekte wie Teamwork und Respekt ging.

Die Auftaktfahrt nach Gemen ist ein zentrales Element, mit dem sich HELLAM von anderen Ausbildungunternehmen unterscheidet. Darüber hinaus gibt es während der Ausbildung weitere Zusatzangebote. Dazu zählen unter anderem verschiedene Lehrgänge und Schulungen, wie zum Beispiel Erste-Hilfe-Kurse oder Brandschutztrainings. Nicht zuletzt aufgrund dieser Zusatzleistungen wurde HELLAM auch als „Ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb“ von der ertragswerkstatt zertifiziert. Ausschlaggebend für die Auszeichnung waren daneben insbesondere die allgemeine Zufriedenheit der Auszubildenden, die Ausbildungsqualität, das Betriebsklima, die Tätigkeiten während der Ausbildung sowie die anschließenden Weiterbildungsmöglichkeiten.

# PRESSEMITTEILUNG



Für den Ausbildungsstart im August 2020 können sich Interessierte ab sofort bei Hella bewerben. Im nächsten Jahr wird das Ausbildungsprogramm zudem um den Beruf des Produktionstechnologen erweitert. Weitergehende Informationen sind auf der Homepage unter [www.hella.de/karriere](http://www.hella.de/karriere) zu finden.

**Hinweis:**

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: [www.hella.de/presse](http://www.hella.de/presse)

**HELLA GmbH & Co. KGaA, Lippstadt:** Hella ist ein börsennotiertes, global aufgestelltes Familienunternehmen mit über 125 Standorten in rund 35 Ländern. Mit einem Umsatz von 7,0 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2018/2019 sowie 39.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zählt Hella zu den führenden Automobilzulieferern. Spezialisiert auf innovative Lichtsysteme und Fahrzeugelektronik ist Hella seit mehr als hundert Jahren ein wichtiger Partner der Automobilindustrie sowie des Aftermarket. Darüber hinaus entwickelt, fertigt und vertreibt Hella im Segment Special Applications Licht- und Elektronikprodukte für Spezialfahrzeuge.

**Weitere Informationen erhalten Sie von:**

Dr. Markus Richter  
Unternehmenssprecher  
HELLA GmbH & Co. KGaA  
Rixbecker Straße 75  
59552 Lippstadt  
Deutschland  
Tel.: +49 (0)2941 38-7545  
Fax: +49 (0)2941 38-477545  
Markus.Richter@hella.com  
[www.hella.com](http://www.hella.com)